



ROUEN, LE 22 AVRIL 2008

A :

**M. THENAULT
PREFET DE SEINE MARITIME
PREFECTURE
PLACE DE LA MADELEINE
76000 ROUEN**

OBJET : LETTRE OUVERTE AU PREFET

BRACONNAGE DANS L'ESTUAIRE : EN TOUTE IMPUNITÉ ?

Monsieur le Préfet,

Notre courrier du 19 mars dernier étant resté sans réponse, le groupe des élus Verts au Conseil régional souhaite vous rappeler sa vive inquiétude face à la situation actuelle dans la réserve naturelle de l'estuaire de la Seine ; et réitère sa demande :

En effet, depuis le 31 janvier, date officielle de la fermeture de la chasse aux canards, des braconniers bafouent ouvertement les lois en réoccupant leurs gabions et en continuant cette chasse. Cela s'effectue en toute impunité et avec l'aval des autorités chargées d'appliquer la loi et la réglementation puisque ni gendarme ni garde de l'ONCFS ne se sont déplacés pour verbaliser ces braconniers, malgré les multiples dénonciations des associations environnementales.

De plus, les démonstrations de force et les menaces physiques de la part des chasseurs continuent : ces actes de violence sont inadmissibles.

Nous tenons à dénoncer avec la plus grande vigueur cette situation scandaleuse où l'on constate le non-respect de la loi par des chasseurs et cette forme de délinquance n'est pas poursuivie.

De ce fait, leurs actes témoignent de l'impunité dont ils se considèrent investis. Comment pourrait-il en être autrement ? Rappelons-nous : le massacre du mobilier urbain et l'attaque contre la Préfecture en décembre 2005 ; l'agression très violente, au Havre, par un commando masqué, des membres du conseil d'administration de la LPO ; des menaces de mort à l'encontre d'un de ses responsables ; l'incendie des locaux et d'un tracteur du gestionnaire de la réserve nationale. Autant de délits graves pour lesquels les plaintes sont restées sans suite.

Groupe des Elus Verts au Conseil Régional de Haute-Normandie

12, avenue Aristide Briand 76000 Rouen – Tel : 02.35.89.01.75 – Fax : 02.35.70.98.02

e-mail : verts.crhn@wanadoo.fr – site web : <http://hncrverts.free.fr>

Conscients du rôle des services de l'Etat, nous nous insurgons face à l'absence totale de sanction de ces braconniers.

C'est pourquoi, nous tenons à rappeler solennellement que la réserve de l'estuaire n'appartient pas aux chasseurs mais à l'Etat.

Par conséquent, nous attendons des autorités de l'Etat la condamnation sans ambiguïtés de ces agissements et la restauration de l'ordre républicain dans l'estuaire.

Les Verts souhaitent qu'une situation de non-droit ne perdure pas dans la réserve naturelle de l'estuaire, dont les objectifs de maintien de la biodiversité sont déjà fortement compromis.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agréer, Monsieur le Préfet, l'expression de mes salutations écologistes.



Véronique Bérégovoy
*Présidente du groupe des élus Verts
au Conseil régional*